
中央校区 

 

◆校区の概況 
（平成 17 年 3月現在）

人口 ・ 世帯数 ９，４７３人 ・ ３，５１０世帯 

高齢者人口 １，２６７人 

高齢化率 １３．３７％ 

ひとり暮らし高齢者数 ２０４人 

高齢世帯 １９７世帯 

主な校区活動場所 葵町会館など各町会館や集会所 

校区の特徴 平成 15 年 1 月に地区福祉委員会が設置されました。葵町盆踊り大会

に地区の高齢者を招待し、交流を深めています。また、支部ごとにさ

まざまな活動が行われています。高齢者を対象にしているものが多く

開催されています。また就学前の子どもと保護者を対象にした子育て

サークルや、子どもを含めた夜警の実施やお茶飲み会など地区のニー

ズに合わせた活動をしています。 

地域福祉活動の状況 

 

＊ 小地域ネットワーク活動（個別支援・グループ支援） 
＊ ネット対象者・推進委員・協力委員交流会 
＊ 葵町盆踊りへの参加 
＊ 中央小学校区運動会への参加 
＊ 社明ミニ集会 
＊ 人権研修会 

 

中央地区福祉委員会  
ネット対象者･個別・グループ支援活動・協力員一覧（16 年度報告より） 

個別支援活動 グループ支援活動 
参加者内訳 

 

ネット数 延べ回数 延べ人数 回数 
対象者数 関係者数 

登録 

協力員 

市場町 ３８ ６９ ３６ １ ４０ ３０  

葵町 ９ １７５ ２０６ １２ １５９ １６０  

幸町 ３２ ３５６ ４１７ １ １０ １２  

松風台 ２０ ３３ ３５ １ １０ ２１  

日根野西 １２ ２３８ ２４８ ３ ５０ ２９  

中町 ５ ６０ １２０ ２ ８ ２０  

末広地区（全体）   ４ １１２ １３２  

合計 １１６ ９３１ １０６２ ２４ ３８９ ４０４ ９５

 

 



 

◆検討会の開催状況  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ワークショップの内容について（検討会での意見交換の中から、一例を紹介します） 

 
 
 
 
 
 
 
 

開催日 平成16年11月14日（日） 開催会場 葵町会館 参加人数 38 人 

＜主な意見＞ 

z 高齢者の一人暮らしの方の異常時対処法について 

z 高齢者との交流について 

z 高齢者への催眠商法の多発 

z 高齢者宅訪問が喜ばれているかどうか疑問である 

z 子どもを叱る声が頻繁に聞こえる 

 

～高齢者との交流会や家庭訪問を実施するなど、高齢者への取

り組みに力を入れています。当日も高齢者に関する意見が多く

出されていました。また、子どもに関する意見も多く、虐待防

止や子育て支援について、地域で力を合わせて解決しようとする姿勢が見られました。また、地域の治安

について、引ったくりが多発し、交通事故が続けて起こったので、再発防止のための取り組み案を真剣に

話合っていました。～ 

解決するには… 地域の中で、問題と思うこと 

z 高齢者との交流についてどのようにすれば

いいのか 

月１回、おしゃべり会を開いているが、地区

によってはないところもあるので、開催し、

高齢者と交流ができるようにする 

回覧板で繰り返し注意を促す  
 
 

z 高齢者を対象にした催眠商法が多発している

訪問することに意義があるのではないか。また、

四人で訪問しているが、人数を減らして回数を増

やせば、もっと親交が深まるのではないか 

 
 
 

 
 

z 高齢者宅への家庭訪問は本当に喜ばれてい

るのでしょうか 

 

駐車場や道路は危ないということを子ども

会の集まりのときに話す 

 
z 子どもの遊び場が少なく、道路や駐車場で遊

んでいるので危険である 


